

Reciprocicar, aporte de Colectivo Espejo Libertario, de Ecuador a Cuba



Por Sinay Cespedes Moreno

Reciprocidad y correspondencia son los principales aportes del Colectivo Espejo Libertario, grupo de profesionales de Ecuador, que tomó la iniciativa de recopilar productos para enviar a Cuba, como ayuda humanitaria ante los daños ocasionados por el huracán Irma.

Formado mayormente por comunicadores y periodistas, pero también con historiadores y sociólogos en su seno, el grupo reaccionó de inmediato al ver imágenes y escuchar testimonios de personas cercanas al archipiélago caribeño, que del 8 al 12 de septiembre sufrió los embates del más poderoso ciclón, de categoría cinco, registrado en el Atlántico.

De manera espontánea, los integrantes de Espejo Libertario determinaron reunir alimentos no perecederos y productos de aseo personal para enviar como donación a los damnificados de la mayor de las Antillas, donde al menos una decena de personas murieron como resultado del meteoro y las pérdidas materiales, aún por precisar, son cuantiosas.

'Nos mueve la consideración de ser recíprocos. Nos duele lo que ha pasado en Cuba al paso del huracán y nos indigna lo que simultáneamente hizo la administración de Estados Unidos de extender por un año el bloqueo comercial, económico y financiero de más de 50 años contra La Habana', aseguró a Prensa Latina el coordinador del colectivo Luis Onofe.

Según precisó el periodista, su organización tiene vocación de solidaridad por los pueblos y procesos progresistas de América Latina, y en el caso particular de Cuba, lo primero es el gran significado de la revolución del territorio insular para el resto de la región y también pesa la tradición de su pueblo y gobierno de ayudar, pese a sus limitaciones.

'Todo esto nos motivó a accionar rápido y logramos llenar con fondos propios seis cajas de productos. Es algo simbólico, no es gran cosa, pero expresa todo nuestro respeto hacia el Gobierno y ciudadanía del Estado caribeño', añadió.

Atún, leche en polvo, aceite de cocina y artículos de aseo personal, como jabón de baño, forman parte de la carga que Espejo Libertario dejó en oficinas de la Secretaría de Riesgos, en esta capital.

No solo nos limitamos a nuestra agenda interna de talleres, conversatorios y programa radial semanal, sino que también estamos pendientes y analizamos los problemas sociales nacionales y de nuestro entorno, comentó por su parte la tesorera del Colectivo, Rocío Villacís.

'Esta vez abrazamos la causa de Cuba, tan afectada por el huracán, y que siempre ha estado con Ecuador, sobre todo en momentos malos como cuando pasamos el terrible terremoto del 16 de abril de 2016, que envió rescatistas y una brigada médica', consideró.

Con su gesto, el Colectivo, integrado por unas 25 personas, espera despertar sensibilidad en otras personas o agrupaciones para ampliar la asistencia humanitaria procedente de Ecuador hacia el Estado insular.

Hasta el momento en Cuba se conoce que cerca de un millón 738 mil personas fueron evacuadas y alrededor de 26 mil permanecen en centros de resguardo, mientras uno de los impactos negativos más potentes lo tuvo la central termoeléctrica de la provincia occidental de Matanzas y dos mil 39 kilómetros de líneas de tendido eléctrico resultaron dañadas.

La ayuda de Espejo Libertario se suma a la de numerosas personas de buena voluntad que espontáneamente acudieron a una convocatoria del presidente de la Asamblea Nacional, José (Pepe) Serrano, para apoyar a Cuba y otros Estados caribeños afectados por Irma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/141607-reciprocar-aporte-de-colectivo-espejo-libertario-de-ecuador-a-cuba>



Radio Habana Cuba